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Résumé :

Les femmes ont contribué a la littérature andalouse, et plus précisément a 1'époque de
Taifa , qui a vu un flot de Ahawaar ou a imposé sa présence sur la scéne littéraire en
général et les nouilles privé et la plupart représentés cette ere, princesse fille wllada
Almcetkvi qui caractérise Npog dans le monde de la poésie qu'ils poete Dzlh disent
imprimés puissants poetique des systémes a été en mesure de créer pour lui-méme un
et les

salon littéraire , Ce dernier comptage d'un lieu de rencontre pour les écrivains

’ ’

poetes et les hommes d'esprit ,et son petit ami était le poete Ibn Zaidoun , des pionniers
de cette berline Vosubha fois intégré .
wallada de fille

Mots - clés : andalousia , Poésie des femmes , poéte andalous

’ ’

almcetkfi | le fille de Poesie .

Summaray :

Women have contributed to the Andalusian literature, and specifically in the era of
Taifa

scene in general, and the noodles private, and most of represented this era Princess

’

which has seen a flood of Ahawaar where imposed ,its presence in the literary

wallda birth Almcetkvi ,that characterized Npog in the world of poetry, they poet Dzlh
say printed powerful systems Poet ,has been able to create for itself a literary salon

The latter counting a meeting place for writers, and poets and men of intellect ,and her
boyfriend, was the poet Ibn Zaidoun of the pioneers of this saloon Vosubha both
integrated .

Key words : andalusia , women poet , andalusian poet , wllada girl almcetkfi , boerty.



